



Ali Moustafa/Getty Images

L'Allemagne reprend ses activités de maintien de la paix à Gaza

Un petit début d'une prophétie bouleversante

- Richard Palmer
- [12/03/2025](#)

Les gardes-frontières européens sont arrivés au poste frontière de Rafah, entre Gaza et l'Égypte, le vendredi 31 janvier. Ils ont été absents pendant près de 20 ans.

Israël a contrôlé la bande de Gaza jusqu'en 2005, date à laquelle elle a été rendue aux Arabes palestiniens. L'armée israélienne a expulsé de force ses propres citoyens de leurs maisons.

Ce retrait a posé un problème. En l'absence de troupes israéliennes à Gaza, le Hamas et d'autres groupes terroristes contrôlaient leur frontière avec l'Égypte. Ils pouvaient introduire n'importe quelles armes qu'ils voulaient.

PT_FR

C'est ainsi qu'est intervenue la seule puissance apparemment considérée comme juste et impartiale par les deux parties : l'Union européenne. L'UE a envoyé 70 observateurs pour surveiller la frontière de Rafah.

L'accord s'est rapidement effondré. En 2007, le Hamas a pris le contrôle de Gaza, l'Égypte a fermé la frontière et les observateurs européens ont fui. La frontière a été ouverte et fermée en fonction du gouvernement égyptien, jusqu'à ce qu'Israël la reprenne à la suite du massacre du 7 octobre 2023. Elle est fermée depuis lors.

Le 31 janvier, elle a été rouverte et la mission d'assistance frontalière de l'Union européenne (EUBAM) est revenue. Dans son accord de cessez-le-feu, Israël a accepté d'autoriser 50 terroristes à passer en Égypte pour y recevoir des soins médicaux chaque jour, à partir du 2 février. Toutefois, Israël a laissé l'accord entrer en vigueur plus tôt que prévu. Une fois de plus, la frontière est sous contrôle palestinien, sous la surveillance de l'UE.

Lorsque Israël a accepté pour la première fois la présence de l'UE, nous avons écrit : « Ce compromis marque un tournant pour Israël et pour l'Europe. ...

La simple vérité est que des observateurs européens édentés ne fourniront pas la garantie de sécurité dont Israël a besoin. L'inutilité de l'accord de compromis deviendra rapidement évidente. Des mesures plus fermes seront nécessaires – et ce très bientôt. Les lecteurs de la *Trompette* doivent s'attendre à ce que le rôle de l'Europe s'accroisse.

L'Allemagne estime déjà qu'il est nécessaire de doter ses gardes-frontières de véritables moyens d'action.

La mission EUBAM de 2005 a clairement échoué. L'Europe n'a cependant pas renoncé à jouer un rôle.

Cette fois-ci, l'Allemagne veut s'assurer que ses gardes-frontières disposent d'armes, a rapporté l'agence de presse allemande DPA, citant une source gouvernementale anonyme. Cela modifie la décision du cabinet de 2005 qui a autorisé le déploiement initial des gardes-frontières pour leur permettre d'être armés.

L'Italie, l'Espagne et la France se sont toutes trois engagées à envoyer du personnel.

Il s'agit d'une petite force, probablement du même ordre que les 70 observateurs envoyés par l'UE en 2005, mais c'est une étape importante.

Cela établit qu'après 20 ans, Israël et les Arabes palestiniens continuent de considérer l'Europe et l'Allemagne comme des gardiens de la paix dans la région. Le président des États-Unis Donald Trump a poussé Israël à accepter l'accord de cessez-le-feu. Cela signifie que son administration est également satisfaite de voir l'Europe jouer ce rôle.

Même armés, ces gardes-frontières seront insuffisants. Il faut s'attendre à ce que l'UE soit invitée à jouer un rôle encore plus important.

Au lendemain de l'attentat du 7 octobre, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit que le développement « le plus important » après ce massacre « est complètement ignoré par la plupart des gens ».

« Le problème le plus choquant au Moyen-Orient n'est pas ce qui se passe à Gaza, mais ce qui se passe en Allemagne », a-t-il écrit. Un peu plus tard, il a déclaré : « L'Allemagne développe sa diplomatie et son armée pour se préparer à intervenir au Moyen-Orient d'une manière qui choquera le monde. »

La Bible prophétise que l'Allemagne s'impliquera beaucoup plus au Moyen-Orient et que tout tournera autour d'un processus de paix.

Daniel 11 : 40-45 prévoit un affrontement au temps de la fin entre un « roi du septentrion » dirigé par les Européens et un « roi du midi » islamiste radical. Le verset 45 indique que le roi du septentrion établira son quartier général « vers la glorieuse et sainte montagne ».

« [L]a capitale de cet Empire romain ravivé, avec le Vatican, fera un déménagement éclair en Palestine — probablement à Jérusalem ! » a écrit le fondateur de la *Pure vérité*, Herbert W. Armstrong, en 1951. « Ce sera la dernière abomination à être érigée là-bas ! Remarquez que dans Daniel 11 : 45, les “tentes” est un lieu de culte, et le “palais” la résidence d'un roi. »

Le Saint Empire romain s'intéresse de près à Jérusalem.

Le verset 41 dit que cette puissance « entrera dans le plus beau des pays ... ».

« Le livre aux Hébreux indique une entrée pacifique, et non forcée », écrit M. Flurry dans son livre *L'Éternel a choisi Jérusalem*. « Les Allemands seront sans aucun doute invités à entrer en tant que force de maintien de la paix ».

Daniel 8 contient une prophétie parallèle décrivant l'homme fort qui dirigera bientôt cet empire. Le verset 25 dit qu'il aura du « succès de ses ruses » — « ruses » pouvant être traduit par « tromperies » ou « fraudes ». Le verset prévient qu'il « fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement ».

De nombreuses prophéties bibliques, écrites à des centaines d'années d'intervalle, annoncent cette trahison choquante. 1 Thessaloniens 5 : 3 nous met en garde : « Quand les hommes diront : Paix et sûreté ! alors une ruine soudaine les surprendra, comme les douleurs de l'enfantement ... ». Les Écritures telles que Jérémie 30 : 14, Ézéchiel 16 : 33 et Ézéchiel 23 : 1-10 préviennent que les Juifs se fieront à des « amants » ou alliés étrangers pour leur défense et qu'ils seront trahis.

Osée 5 : 13 donne un avertissement encore plus précis : « Éphraïm voit son mal, et Juda ses plaies, Éphraïm se rend en Assyrie, et s'adresse au roi Jareb ; Mais ce roi ne pourra ni vous guérir, ni porter remède à vos plaies. »

Les Juifs voient qu'ils ont une blessure. Le *Lexique hébreu-chaldéen de Gesenius* définit le mot « blessure » comme « la compression, la fixation d'une blessure ; d'où l'utilisation au sens figuré d'un remède appliqué aux blessures de l'état ... ».

« En d'autres termes, le remède est la plaie ! » écrit M. Flurry dans *Jérusalem selon la prophétie*. Il poursuit plus loin : « Le processus de paix avec les Arabes est-il ses plaies israéliennes dont Dieu parle dans Osée 5 : 13 ? Il n'y aurait pas eu de processus de paix si Juda avait fait confiance à Dieu plutôt qu'aux hommes ».

Israël constate que le fait de donner des terres aux Palestiniens et de retirer ses soldats ne mène pas à la paix. Au lieu de cela, il se tourne vers l'Assyrie, dont nous avons prouvé depuis longtemps qu'elle fait référence à l'Allemagne dans les prophéties bibliques.

La Bible contient un avertissement très cohérent : Le Saint Empire romain d'Europe s'installera en Terre sainte par le biais d'un processus de paix frauduleux. Il choquera le monde en se retournant contre Israël et en s'emparant de Jérusalem.

C'est pourquoi ces gardes-frontières européens armés sont si importants. Soixante-dix hommes ne suffiront pas à trahir Israël. Mais cela montre qu'Israël est conscient que la cession de territoires aux Arabes palestiniens ne peut conduire à la paix. Il se tourne donc vers l'Allemagne. Les États-Unis n'y voient aucun inconvénient et l'encouragent même.

Qu'est-ce qui empêcherait cette disposition de se reproduire à plus grande échelle ? Il faut s'attendre à ce qu'Israël continue à compter sur les forces de maintien de la paix européennes.

Mais la Bible révèle plus que ce piège mortel. Elle montre que les événements qui se déroulent à Jérusalem et dans ses environs sont déterminants pour le monde entier. Cette trahison fait partie d'une chaîne d'événements qui mènera le monde au bord de l'anéantissement. Mais la Bible révèle également que Jésus-Christ interviendra, revenant à Jérusalem pour amener une paix réelle et authentique au monde.

Notre livre gratuit [L'Éternel a choisi Jérusalem](#) explique tout cela plus en détail. Plus important encore, il replacera tous ces événements dans le contexte clair du plan de Dieu pour l'humanité. Vous pouvez le lire en ligne ou commander votre propre exemplaire gratuit.